
Herr Krumkühler bittet um Erläuterung, um welche Art von „Fachverfahren“ es sich handele, auf die die 
Vorlage auf der letzten Seite Bezug nehme. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass es sich hierbei um einheitliche und z.T. auch bundesweit 
zur Anwendung kommende Prozessabwicklungsprogramme handele (z.B. im Meldewesen). Hierbei finde 
eine einheitliche Bearbeitung statt, die auf einen speziellen Prozess ausgerichtet sei.  
 


